



## Garzón pide que el presidente del TC abandone el cargo por militar en el PP

El exjuez de la  
Audiencia Nacional  
cree que incurre en  
una "grave infracción"

EUROPA PRESS ■ Madrid

El exjuez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón afirmó ayer que el presidente del Tribunal Constitucional (TC), Francisco Pérez de los Cobos, "está incurriendo en una grave infracción y debería marcharse" por ocultar su militancia en el Partido Popular mientras era magistrado.

"La ley es muy clara: desde último juez de paz hasta el presidente del Tribunal Supremo no es posible militar activamente en un partido político", explicó Garzón en la localidad madrileña de San Lorenzo de El Escorial, donde acudió a la jornada de clausura de los cursos de verano de la Universidad Complutense.